

Brief aus dem Kindergarten Nr. 22: „Super-Händewaschprofi“

Hallo, liebe Kinder,

ihr habt bestimmt schon gehört, dass man sich besonders jetzt immer gründlich die Hände waschen soll. Vor vielen Wochen haben wir geübt, wie man sich richtig die Hände wäscht. Das war noch bevor das Corona-Virus dafür gesorgt hat, dass der Kindergarten schließen musste. Könnt ihr Euch noch daran erinnern?

Bestimmt, darum habe ich mir ein kleines Rätsel für Euch ausgedacht. Richtige Antworten bitte ankreuzen. Es sind mehrere richtige Antworten möglich. Natürlich braucht ihr wieder jemanden, der Euch die Fragen vorliest. Bittet Eure Eltern oder großen Geschwister darum.

- 1) Wann muss man sich die Hände waschen?
 - wenn man von draußen rein kommt
 - vor dem Essen oder wenn ich Essen zubereite
 - nur am Sonntag
 - nach der Toilette
 - immer vor dem Sandmännchen
 - immer wenn ich Tiere angefasst habe
 - nur wenn sie blau und grün sind
- 2) Mit was wäscht man sich die Hände?
 - mit Butter, das macht sie zart
 - mit Seife und Wasser
 - mit Sand
 - mit süßer Limonade
- 3) Wie lange soll man die Hände waschen
 - nur ganz schnell, zack zack, 1 Sekunde lang
 - so lange wie es dauert zwei mal das Lied „Viel Glück und viel Segen“ zu singen.
 - einen ganzen Tag lang
- 4) Nach dem Händewaschen muss ich
 - mir die Hände gründlich abtrocknen
 - stecke ich die Hände in die Hosentasche
 - ziehe ich Handschuhe an!

Auf den Fotos könnt ihr auch noch einmal den richtigen Ablauf sehen.

Wer bei dem Fragebogen 10 Punkte nicht angekreuzt hat und sich auch noch immer gründlich wäscht, der ist ein

Super-Händewasch-Profi

Viele Grüße von den Erzieherinnen und liebe Grüße sendet Euch

Hiltrud